

**HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK  
RÉUNION DU 20 JANVIER 2019  
Proces Verbale**

**Membres Presents:**

**George Cormier  
Mike Leblanc  
Patricia Turcotte  
Jolene Silver  
Pete Belliveau  
Luc Belliveau  
Allain Savoie  
Jennifer Tower  
Marc Bourgeois  
Serge Leblanc  
Kevin Carrier  
Ian Girard  
Serge Bourgeois  
Dany Savoie**

**A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

Proposée: Ian

Secondée: Serge L

Approuvée Unanime

**B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 10 DECEMBRE 2018**

Proposée: Kevin Carrier

Secondée.: Dany Savoie

Approuvée Unanime

**C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL - rien à noter**

**D. CORRESPONDANCE**

***Politique d'évaluation des joueurs:***

***Saint Pierre et Miquelon:***

Serge Bourgeois va se rendre à Saint Pierre et Miquelon, à la demande de HNB, pour donner le cours de Development 1 en français.

## **E. RAPPORTS**

### **Rapport Financier: mis-à-jour**

Propose que l'on approuve le budget tel que présenté par Serge Leblanc (jusqu'au mois de décembre).

Proposé par Serge Leblanc

Secondé par Pete Belliveau

Approuvé Unanime

## **F. AFFAIRES NOUVELLES**

### **1. Championnat provincial Midget C:**

Nous avons appliqué pour être hôte. Glace disponible (demande a été fait à l'avance)

### **2. 50/50:**

George aimerait que l'on mets un comité en place pour commencer le 50-50 avant la fin de l'année. Pete, Jolene et George aideraient Lucie Boudreau.

### **3. Nommer une salle à AJL:**

Un comité sera mise en place pour décider le nom que l'on pourrait donner à une salle ici à l'arena.

### **4. Partage d'Équipement ½ glace (Ringuette):**

Ringuette Canada va probablement forcer les premiers niveaux de ringuette de pratiquer ou jouer avec une demi-glace. L'association de ringuette de Dieppe veut savoir si on peut partager l'équipement. Ils l'utilise déjà.

George et Marc vont rencontrer l'association de ringuette pour en discuter. Ils approcheront possiblement les autres associations et écoles (Mathieu Martin, East Coast Ice).

### **5. Droit de logo (Legacy Creations)**

Demande d'une compagnie locale pour utiliser notre logo. Est-ce qu'on donne le droit à divers entreprises d'utiliser le logo, et si oui, avec quelles conditions (sponsorship, pourcentage, limit d'items, etc...)?

Luc Belliveau propose que l'on donne la permission à la compagnie Legacy Creations d'utiliser le logo pour cette saison, avec condition qu'il donne quelques items pour distribuer au tournois.

Proposé: Luc Belliveau

Secondé: Patricia Turcotte

Approuvé Majoritaire

## **6. Tournoi AT/PW COMP**

Besoin de bénévoles. Marc va mettre la cédule de bénévolat 'live'.

## **7. No-Shows et Master Schedule**

Encore des no-shows. Certains questionnent si la cédule principale peut être mise-en-ligne pour que tout le monde puisse en faire référence. Luc explique qu'il faudrait que notre site web soit transféré à TeamSnap et ça va être beaucoup de travail. Il faudra peut-être considérer engager quelqu'un pour faire le transfert.

## **G. PROCHAINE RÉUNION**

Lundi le 18 février

## **H. AJOURNEMENT**

20h33